



Seit 2013 bietet das Institut für Romanistik allen Spanisch-Studierenden die Möglichkeit, spielerisch ihre Sprachkompetenzen zu verbessern und sich dabei auf der Bühne zu erproben. Gefördert mit Geldern des Programms "Studium Optimum" der Universität Rostock bereitet die Gruppe sich derzeit auf eine erste Aufführung Mitte 2014 vor, angeleitet von der Schauspielerin und Sprachlehrerin Verónica Artigas.

Die Gruppe ist immer offen für neue Mitglieder!

Kontakt:

Verónica Artigas 017624114496 Veroartigas (at) googlemail.com Veronica.artigas (at) uni-rostock.de















